

Unsere Heimat

von Christian Schwarz
 c.schwarz@suedfinder.de
 Tel.: 07571/728312



Bad Saulgau vertritt Deutschland in Europa

„Mir ist fast die Luft weggeblieben, als der Anruf kam.“ Der Umweltbeauftragte der Stadt Bad Saulgau, Thomas Lehnherr ist noch immer ganz geplättet. Denn: Bad Saulgau vertritt Deutschland beim bekannten europäischen Wettbewerb „Entente Florale Europa“. Noch besser: Bad Saulgau ist einer von nur zwei deutschen Vertretern, denn jedes teilnehmende Land, das sind noch Slowenien, Österreich, Italien, Ungarn, Belgien, Tschechien und Irland, dürfen nur je eine Stadt und ein Dorf benennen. Damit stößt Bad Saulgau, dessen Biodiversitätskonzept bereits bundesweit Vorbildcharakter genießt, in eine neue Dimension vor. „Wir haben nicht lange gezögert und unsere Teilnahme zugesagt“, erläutert Bürgermeisterin Doris Schröter. Denn

die Gelegenheit, sich in einem solchen Rahmen zu präsentieren, komme so schnell nicht wieder.

Der Wettbewerb bewertet auf europäischer Ebene die städtebauliche und ökologische Ausrichtung, Zukunftsfähigkeit und Nachhaltigkeit von Städten und Gemeinden vor dem Hintergrund einer Lebenswerten und sauberen Umwelt.

Im Sommer 2019 wird eine internationale Kommission Bad Saulgau an zwei bis drei Tagen besuchen und die Stadt unter die Lupe nehmen. Nach einer Präsentation auf Englisch werden zehn Stationen abgefahren und bewertet. Bis dahin wird die Stadt für die Kommission eine Kurzbrochure über Bad Saulgau und eine Broschüre, die die Stationen beinhaltet, herausbringen. Als zusätzliches Sahnehäubchen geht es, neben der Ehre der Nominierung, dann noch um Bronze, Silber oder Gold.

Der Themen- und Erlebnisweg Wasser ist ein wichtiger Baustein des Bad Saulgauer Biodiversitätskonzepts, das die Stadt jetzt sogar europaweit präsentieren darf. Neue Dimensionen!

Foto: Stadt Bad Saulgau

